



## Profil Grace Natalie: Pendiri PSI Suara Terbanyak di Dapil Jakarta III, Peluang Jadi Menteri Prabowo-Gibran?

### Description

Grace Natalie, Seorang Politisi Berprestasi dari PSI

Grace Natalie: Profil dan Karier Politik

Grace Natalie Louisa lahir di Jakarta pada 4 Juli 1982 dan menyelesaikan pendidikan di bidang akuntansi di Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie (IBII). Selama kuliah, ia aktif dalam kegiatan akademik dan nonakademik serta menjadi asisten dosen. Karier jurnalis Grace Natalie dimulai ketika ia mendapat kesempatan bekerja di SCTV setelah lulus kuliah, kemudian bekerja di ANTV dan TVOne. Namun, ia kemudian meninggalkan dunia jurnalistik untuk menjadi CEO Saiful Mujani Research and Consulting pada tahun 2012.

Mendirikan Partai Solidaritas Indonesia (PSI)

Pada tahun 2014, Grace Natalie bersama dengan Raja Juli Antoni dan Isyana Bagoes Oka mendirikan Partai Solidaritas Indonesia (PSI) dan menjadi Ketua Umum PSI hingga tahun 2021. Saat ini, ia menjabat sebagai Wakil Ketua Dewan Pembina Partai Solidaritas Indonesia. PSI mendukung pasangan Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka pada Pemilihan Presiden 2024, di mana Grace Natalie menjadi salah satu Wakil Ketua Koordinator Strategis Tim Kampanye Nasional (TKN) Prabowo-Gibran.

Raih Suara Tertinggi di Dapil Jakarta III

Pada Pemilu 2024, Grace Natalie berhasil meraih suara terbanyak di Daerah Pemilihan (Dapil) Jakarta III dengan total 38.106 suara. Dapil ini dikenal sebagai "dapil neraka" karena menjadi arena pertarungan politisi senior dan mantan artis. Sementara hasil perhitungan sementara KPU menunjukkan bahwa Grace Natalie unggul di dapil tersebut, diikuti oleh politikus Golkar Erwin Aksa dan politikus Nasdem Ahmad Sahroni.

Menyambut Karier Politik yang Cemerlang

Grace Natalie telah menunjukkan komitmen dan kesuksesan dalam karier politiknya di PSI. Dengan pengalaman dan dedikasi yang dimiliki, ia membuktikan dirinya sebagai salah satu politisi berprestasi dengan raihan suara tertinggi di dapilnya. Di masa depan, diharapkan Grace Natalie dapat terus

memberikan kontribusi positif dalam dunia politik Indonesia.

## Ringkasan

Grace Natalie, politisi PSI, meraih suara tertinggi di Dapil Jakarta III dalam Pemilu 2024. Dikabarkan akan menjadi calon menteri kabinet Prabowo-Gibran. Bagaimana perjalanan karier politik Grace Natalie? Dari jurnalis hingga pendiri PSI, dia juga menjadi CEO. Bagaimana hubungannya dengan suaminya yang merupakan pengusaha sukses? Sampaikan pendapat Anda tentang kesuksesan Grace Natalie di dunia politik dan bisnis. Apakah Anda mengikuti perkembangan politik di Indonesia? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark